



*Wenn die Kraft versiegt,
die Sonne nicht mehr wärmt,
dann ist der ewige
Frieden eine Erlösung.*

Gott der Herr hat nach einem arbeitsreichen Leben und langer, mit großer Geduld ertragener Krankheit meinen lieben Gatten, unseren Papa, Schwiegerpapa, Opa und Schwager

Johann (Hannes) Kicker

Karoseriespengler i. R.

* 16. September 1944 – † 9. April 2023

wohl vorbereitet zu sich in den ewigen Frieden heimgenommen. Wir sind froh, dass wir ihn bis zu seinem Tode in seinem erfüllten Leben begleiten durften und dankbar für alles, was er uns im Leben an Gutem geschenkt und vorgelebt hat.

Am Donnerstag, dem 20. April, kann sich jeder von 10.00 bis 19.00 Uhr in der St.-Michaels-Kirche persönlich an der Urne von unserem lieben Hannes verabschieden.

Den Auferstehungsgottesdienst halten wir am Freitag, dem 21. April, um **14.00 Uhr** in der Basilika mit anschließender Urnenbeisetzung auf dem unteren St.-Michaels-Friedhof.

Rankweil (Alemannenstraße 30), Sulz, im April 2023

In Liebe und Dankbarkeit:

Gattin Traudl

Söhne Jochen und Christine mit Elias und Anna

Bernd und Erika mit Tim und Eileen

Schwägerin Irene und Alfred

Schwager Herbert und Trudi mit Thomas, Markus und Andrea
im Namen aller Verwandten